

Rheinisch-Bergischer Kreis

Website relauncht

[13.07.2010] Bei der Überarbeitung seines Internet-Auftritts, der jetzt online ging, hat der Rheinisch-Bergische Kreis Wert auf Übersicht und Barrierefreiheit gelegt.

Der Rheinisch-Bergische Kreis hat seinen neuen Web-Auftritt freigeschaltet. Unterstützt wurde der Relaunch von der Firma Oevermann Networks. Durch die optische Umgestaltung wurde insbesondere die Navigation vereinfacht. Wie der Kreis mitteilt, war ein weiterer zentraler Aspekt die Einhaltung der Barrierefreiheit. Der Online-Service Behördenlotse ist ebenfalls Teil des neuen Portals. Dabei handelt es sich um einen Dienst, mit dem komplexe Anfragen von Bürgern schnell bedient werden können. Die umfangreiche Datenbank wird von rund 60 Mitarbeitern der Kreisverwaltung mit Informationen gespeist, die über eine Suchmaske abgerufen werden können. Die Website ist überall dort, wo spezifische Informationen gefragt sind, mit der Datenbank des Behördenlotsen verknüpft. Zeitgleich mit dem Relaunch wurde das sechssprachige Integrationsportal veröffentlicht. Für die Zukunft sind ein Bildungs- und Seniorenportal geplant.

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Rheinisch-Bergischer Kreis, Portale, Barrierefreiheit, Oevermann Networks